

INVITATION PRESSE

05 décembre 2018

Etude de la présence et des mouvements des grands requins

La province Sud, la Ville de Nouméa et l'IRD vous convient à un point presse **jeudi 6 décembre à 15h00 dans la salle de presse de l'hémicycle de la province Sud**, afin d'évoquer la première semaine de mission effectuée dans la grande et la petite rade de la Moselle, dans le cadre de l'étude de la présence et des mouvements des grands requins dans les zones côtières de Nouméa et de Bourail.

Lors de cette conférence, des images et vidéos de la mission seront mises à votre disposition.

Pour plus de renseignements
Marion Le Roy, service Communication, au 20 31 10.